

vos communes

SAILLANS

La maison médicale affiche complet



Les docteurs Chloé Rapp, Laure Gonnet et Marine Girard (de gauche à droite) sont trois jeunes médecins généralistes qui ont choisi d'exercer en milieu rural, et le projet de la maison médicale de Saillans les a motivées à venir s'y installer.

Après l'installation des docteurs Laure Gonnet et Marine Girard en septembre dernier, l'arrivée du docteur Chloé Rapp début janvier signe l'aboutissement du projet de maison médicale à Saillans.

Depuis le lancement de ce projet en 2016 sous la précédente mandature, le chemin aura été long et difficile, source de beaucoup d'inquiétude, mais grâce à la pugnacité de tous ceux qui l'ont porté, tout le monde est aujourd'hui soulagé, et la structure affiche complet.

« Il aura fallu deux ans de recherches ardues pour parvenir à trouver deux collègues qui acceptent de s'installer avec moi » souligne le docteur Gonnet. « Le projet porté et présenté par Laure m'a semblé enthousiasmant » déclare le docteur Rapp. « Ce qui m'a aussi motivée à m'installer à Saillans, c'est la création d'un projet médical et paramédical transversal pour plus de lien entre les professionnels de santé et l'amélioration de l'offre de soins sur le territoire » précise le docteur Girard. Outre ces

trois médecins généralistes qui assurent le suivi des adultes et personnes âgées ainsi que le suivi pédiatrique et gynécologique, la maison médicale Honorine-Giraud accueille un cabinet infirmier partagé par quatre infirmières (Christelle Bataillon et Isabelle Simon/06 47 67 91 82, Laurence Malhaire/06 75 13 11 46, Marianne Metge/06 80 94 09 61), mais aussi une sage-femme (Sophie Béranger/06 38 04 47 82) et une psychanalyste (Catherine Farzat/06 09 36 92 17) qui consultent une fois par semaine. Et prochainement, une ostéopathe et une infirmière Asalée devraient rejoindre l'équipe.

Le cabinet médical est ouvert du lundi au vendredi de 9 h à 18 h et une secrétaire assure l'accueil tous les matins. Les prises de rendez-vous se font par téléphone le matin au 04 28 51 00 23 et sur le site doctolib.fr. À noter que depuis le 1^{er} janvier, Saillans a rejoint le secteur de garde médicale de Crest. Les patients résidant à Saillans, mais aussi Aubenasson, Chastel-Arnaud, Saint-Sauveur-en-Diois et Véronne peuvent avoir accès au médecin de garde les soirs de 19 h à 22 h et les samedis et dimanches jusqu'à 22 h en appelant le 15 (les autres communes du Pays de Saillans étant rattachées soit à Die, soit à Bourdeaux).